

REPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE



Union – Discipline – Travail

CABINET DU PREMIER MINISTRE, CHEF DU GOUVERNEMENT
MINISTRE DES SPORTS ET DU CADRE DE VIE

**CEREMONIE D'INTRODUCTION DU VACCIN
ANTIPALUDIQUE DANS LE PROGRAMME ELARGI
DE VACCINATION (PEV)**

*ALLOCUTION DE SON EXCELLENCE
MONSIEUR LE PREMIER MINISTRE,
CHEF DU GOUVERNEMENT*

ABIDJAN, LE 15 JUILLET 2024

- **Monsieur le Ministre de la Santé, de l'Hygiène Publique et de la Couverture Maladie Universelle ;**
- **Mesdames et Messieurs les Ministres de la santé des pays frères et amis de Djibouti, Sao Tomé et Príncipe, du Ghana**
- **Excellence Madame l'Ambassadrice des Etats-Unis en Côte d'Ivoire ;**
- **Madame la Directrice Générale de l'Alliance GAVI ;**
- **Mesdames et Messieurs les membres du corps diplomatique représentant les Institutions internationales ;**
- **Monsieur le Préfet d'Abidjan ;**
- **Madame l'adjointe au Maire d'Abobo ;**
- **Mesdames et Messieurs les élus ;**
- **Mesdames et Messieurs les Directeurs Généraux, Directeurs centraux et chefs de service ;**
- **Honorables Chefs traditionnels ;**
- **Vénérés Guides religieux ;**
- **Chers Amis de la Presse ;**
- **Mesdames et Messieurs ;**

Depuis son accession à la magistrature suprême, le Président de la République Alassane Ouattara a permis à notre pays de disposer entre 2011 et 2024, de huit (08) Centres Hospitaliers Régionaux (CHR), de grande tenue technique, avec tous les équipements ultra modernes.

Depuis 2011, le Ministère de la Santé a offert, grâce au Président de la République, onze (11) Hôpitaux généraux à notre pays.

Le Ministère a réalisé par la construction et par la réhabilitation de près de 300 centres de santé et des travaux de réhabilitation sont en cours pour 60 % des 3500 établissements sanitaires.

Le Ministère de la Santé, grâce au Président de la République, a lancé la Couverture Maladie Universelle avec près de 14 millions d'inscrits et enfin, le Ministère de la Santé a offert près de 50 millions de moustiquaires imprégnées depuis 2016 à la population ivoirienne, dont 16 millions pour cette année 2024. Et ce, avec le soutien des pays amis et des Organisations amies que nous allons citer dans quelques instants.

Mes frères et sœurs ivoiriens, mes frères et sœurs d'Abobo, aujourd'hui est un grand jour, parce que notre pays va lancer la campagne de vaccination contre le paludisme de nos enfants de 06 à 23 mois. Un enfant est un don précieux, parce que personne ne sait l'étoile que Dieu a déposée sur sa tête pour rayonner au bénéfice de toute la communauté.

Comme le disait Madame l'Ambassadrice, nous demandons à nos mamans de prendre soin de nos enfants, en les faisant vacciner, parce que cela leur fera du bien. Ces vaccinations ont déjà commencé au Ghana, au Cameroun, au Burkina Faso, au Kenya, au

Malawi et en Sierra-Leone. Notre pays lance cette grande campagne aujourd'hui et cela est une bonne chose pour nous tous.

Pour réaliser ces grandes infrastructures dont je viens de vous donner la liste, la Côte d'Ivoire s'est appuyée sur le concours des organisations et pays amis que je vous demande d'acclamer très fort. Ce sont : les Etats- Unis d'Amérique, l'Organisation Mondiale de la Santé, l'UNICEF, l'Alliance GAVI, la France, la BAD, la Banque Mondiale et tous les grands pays amis qui nous aident à nous développer.

Mes frères et sœurs, le gouvernement travaille durement pour que la santé de tous les Ivoiriens et de toutes les populations qui vivent sur notre territoire soit préservée. Je vous demande donc, d'encourager nos mamans à conduire leurs enfants dans les lieux de vaccination dont la campagne est lancée aujourd'hui.

A ce titre, je demande respectueusement de rendre un hommage à un corps particulier, le corps de la santé publique, j'ai cité les infirmiers et les infirmières et les Sages-femmes et tous ceux qui travaillent pour notre bien – être.

Demain, nous devons être fiers de leur travail. Demain, nous devons être fiers de nos enfants, parce que nous aurons préserver leur santé en les faisant vacciner.

La Côte d'Ivoire est un beau pays, la Côte d'Ivoire a un grand Président. Les Ivoiriens sont un peuple formidable. C'est pourquoi, je vous demande de livrer la guerre au paludisme en faisant vacciner nos enfants qui ont entre 06 et 23 mois.

Vive la Côte d'Ivoire, vive la coopération avec les autres pays, vive
notre grand pays !

Je vous remercie !